

# Rück- blende

## Frohe Weihnachten!

In wenigen Tagen ist es nun soweit - Weihnachten, das große Fest der Liebe ist da.

Und wir denken an die Menschen, denen es nicht so gut geht und so friedlich feiern können wie wir. Wir freuen uns über die vielen Talks auch in Dresden - die Spenden für die Arche Meißen sind gerade heute sehr hilfreich, - gerade jetzt in der Adventszeit.

Wir freuen uns auf den Jahreswechsel und ein erfolgreiches Jahr für alle. Ich hoffe, dass wir uns bei einem der nächsten Musik-Events auch persönlich sehen können. Bis dahin eine gute Zeit,

**Euer Manfred**

## Geschichten und Gedichte zu Weihnachten

Der Adventsgeschichtenkalender im Barockviertel Dresdens und Uta - das gehört zur Weihnachtszeit.

Am 23. Dezember verbreitet Uta im Restaurant „Via Re“ in der Königsstraße Vorfreude auf das schönste Fest des Jahres.

*Allen Fans und Freunden ein glückliches, gesundes und erfolgreiches 2019!*



### Augenblicke, die man nicht vergisst

Vor einigen Jahren in der Arena Chemnitz:

Nach der Sendung von „Musik für Sie“ entstand dieses Erinnerungsfoto.

**„Die  
Weihnachtszeit  
beginnt  
tief in  
unseren  
Herzen“**



## Stollenfest in Ottendorf

Dieses Stollenfest war etwas für Jung und Alt, auch für Familien war es ein schönes Erlebnis. Uta war diesem Tag dabei, um den riesigen Schallplattenspieler-Stollen anzuschneiden. Jedes Stück wurde für einen guten Zweck für die Arche Meißen versteigert.

Uta Bresan hat sich beim Ottendorfer Mühlenbäcker vieles zeigen lassen. Sie gab auch Autogramme und machte viele



Erinnerungsfotos. Sie traf auch Mitglieder unseres Fanclubs - so Peter Schneider, Sophie und Andreas Göbel sowie mich und Lutz Beth. Wir haben uns über viele schöne Erlebnisse und Zeiten unterhalten sowie Erinnerungsfotos gemacht, um diesen schönen Tag festzuhalten. Wir wünschen uns mehr von solchen schönen Momenten.

Text: André Majewski  
Fotos: Peter Schneider



**Uta Bresan Fanclub Berlin**  
c/o Manfred König  
Erich-Weinert-Weg 5  
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:  
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:  
Norbert Wolf, Peter Schneider,  
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:  
Manfred König

Druck:

Kopierplaza „Am Schöferplatz“